

## **Gefahrenstelle für Kinder und Schüler an der Bürgermeister – Kaisen – Allee und Kiebitzbrink**

### **Problematik Fahrradstraße Kiebitzbrink**

Die **Fahrradstraße Kiebitzbrink** zwischen B - K- Allee und Vierrutenweg wird ausschließlich von Autos genutzt. Oft besteht kein Platz zum Ausweichen von zwei Fahrzeugen. Fahrradfahrer nutzen ausschließlich den Fußweg, was wiederum zu Problemen mit Fußgängern führt.

Im morgendlichen Berufsverkehr wird hier viel zu schnell gefahren und es kommt immer wieder zu gefährlichen Situationen und Konflikten.

#### **Lösungsvorschlag:**

Einbahnstraße für Kraftfahrzeuge und nur für Anwohner.

(12 Doppelhaushälften / 1 Einfamilienhaus in der Straße)

Bessere Kenntlichmachung der Fahrradstraße mit einem roten Fahrbahnbereich der in die Bürgermeister - Kaisen - Allee mündet.

### **Problematik Bürgermeister – Kaisen – Allee**

Der Fahrrad & Fußgängerübergang an der **B – K – Allee / Kiebitzbrink** ist aus diversen Gründen sehr gefährlich.

- 1 Die Fahrbahnverengung führt oft dazu, dass Kraftfahrzeuge eher beschleunigen als abbremsen, um an dem entgegenkommenden Fahrzeug noch schnell vorbei zu kommen.  
Die Richtgeschwindigkeit von 30kmh wird von vorneherein, besonders morgens, eher selten eingehalten.
- 2 Erschwerend für Kinder auf dem Fahrrad oder Laufrad kommt hinzu, dass die Überquerung ein starkes Gefälle aufweist, was oftmals in den Wintermonaten bei Glätte zu extrem gefährlichen Situationen führt, weil Kinder nicht abbremsen können und so auf die Fahrbahn schlittern.
- 3 Verkehrsteilnehmer vom Kiebitzbrink von Richtung Distelkampsweg kommend, sind extrem schwer für Verkehrsteilnehmer auf der B – K – Allee zu sehen. Die Sicht wird durch Hecken, Bäume, Schilder, parkende Autos und die leichte Kurve erschwert.

**Wartende Kinder und Passanten werden fast nie von Verkehrsteilnehmern über die Straße gewunken!**

#### **Lösungsvorschlag:**

Zebrastreifen oder Ampel

Rote Fahrbahnmarkierung die den Kiebitzbrink über die B – K – Allee verbindet

Erhöhung der Fahrbahn durch eine Schwelle um das Gefälle auszugleichen und den Verkehr auf der B – K – Allee zu beruhigen.

Der Kiebitzbrink ist die „Fahrradautobahn“ für viele Kinder auf dem Weg in den Kindergarten, die Krippe, Schule und Spielplatz. Der nächste Kindergarten ist keine 50 Meter entfernt.

